



3月7日火

地元食材を学校給食に!

キュウリとみかんを寄贈

JJAさがみどり地区の農政協議会杵島支部から大町ひじり学園へ、キュウリ5kgとみかん480個が贈られました。

支部を代表して北島会長と杵島支所生産組合長会の永尾副会長が町役場を訪れ、「全国的にも物価高騰が言われているなか、行政からも支援をいただいた農政協議会からお礼です」と尾崎教育長へキュウリとみかんが直接手渡されました。

いただいたキュウリとみかんは3月9日の給食に使われました。



▲写真左から、北島会長、永尾副会長、尾崎教育長



▲いただいた食材を使った給食

児童・生徒から感謝のメッセージ

- 1年生 いまむらみかんおいしかったです。またたべたくなりました。ありがとうございます。
- 6年生 給食でおいしくみかんときゅうりをいただきました。私たちのためにおいしいみかんときゅうりを作ってください本当にありがとうございました。
- 8年生 今村みかんありがとうございました。ひとつひとつが大きくて甘かったです。きゅうりもシャキシャキで美味しかったです。

4月2日日

町民の安全・安心のために!

令和5年度大町町消防団入退団式



大町町消防団入退団式が町民グラウンドで挙行され、団長以下124名が出席しました。

式では、退団者12名をはじめ新役員8名、新入団員3名それぞれに辞令が交付されました。また、今回の退団者で20年以上消防団活動に尽力された4名に感謝状が授与されました。

その後、新入団員を代表して後田秀市さんが、忠実に消防団の義務を全うすることを力強く宣誓しました。

